

とよみなみ



令和5年 6月30日
豊玉南小学校便り

令和5年度 7月号

プライストレス

副校長 濱屋 雄二

「プライストレス お金で買えない価値がある」というテレビのCMで最後に言うセリフがあるのですが、ご存じですか？良い内容のCMだと思えば同時に、自分にとってのプライストレスは何かと考えています。また、いろいろな場面で、相手にプライストレスになることをしようと心掛けるようになりました。

先日本校で、ふれあい月間の取り組みの一つとしてあいさつ運動を行いました。朝、先生や担当の児童にあいさつをするとシールがもらえ、それをあいさつカードに貼っていくことになっていました。あいさつ運動の初日から、その日までとは違いあいさつの声が学校中に響き渡り、物をもらえるというのは嬉しいのだということがわかり、シールの効果が出ているのだと感じていました。中には、あいさつの前に手を出してシールのおねだりをしてからあいさつをしていた児童がいたと聞いています。とにかくあいさつをしようという気持ちは伝わってきますので、それはそれで良いのだと思っております。現在あいさつ運動が終わり、挨拶の声は若干少なくなったように感じますが、あいさつをしようという習慣は以前よりついてきたと思います。

あいさつ運動中に先生方から、シールはあったもののあいさつをされるととても嬉しいという声を聞きました。今は、マスクを外した児童が増え、表情が分かりやすくなってきています。子供たちから元気に、そして笑顔にあいさつをしてくれると、とても嬉しくなります。今回のあいさつ運動は、シールという物を与えていましたが、あいさつをすることで、する方もされる方も「喜びというプライストレスを与える」ということを今後もシールが無くてもあいさつをし続けていくことで教えていきたいと思っています。

本校の生活指導の年間目標は『元気なあいさつと笑顔があふれる豊玉南小学校』です。そのような学校になるようにしていきます。

7月・夏季休業中の行事予定

3日(月) 委員会活動(5校時) 安全指導
4日(火) 午前授業
5日(水) 午前授業
6日(木) 午前授業 学校保健委員会
7日(金) 午前授業 避難訓練
情報モラル講習会(5年)
8日(土) 土曜授業 3時間授業
ミニコンサート(1~3年)
薬物乱用防止教室(6年)
10日(月) クラブ活動
11日(火) 水道キャラバン(4年)
13日(木) 午前授業(1~5年)
水泳記録会(6年)
14日(金) 午前授業(1~5年)
水泳記録会予備日(6年)

17日(月) 海の日
18日(火) 補充教室(2~6年)
19日(水) 給食終
20日(木) 1学期終業式 3時間授業
21日(金) 夏季休業日始(~8月31日)

13日(木) 水泳記録会について
・延期の場合…13日(木) 午前授業(1~6年)
14日(金) 午前授業(1~5年)

【夏季水泳指導】 計7日

7月21日(金)~31日(月)

※学年によって実施日が異なります。プールカードでご確認ください(土・日を除く)。

【夏季補充教室】 計2日

8月29日(火)~30日(水)

今月の生活目標

ものを大切にしよう

これまでに使った学用品にしっかりと記名がされているかをご確認下さい。また、各教科のノートやのり、絵の具等使い切ってしまったものは補充をお願いいたします。使い続けられるものを確認したり工夫をしたりして、ものを大切に使う心を育てられるよう指導していきます。

〈水泳指導について〉

水泳担当 井内 佑馬

6月19日から水泳指導が始まりました。

本校のプールは屋上にあります。天気の良い日は、青空のもと気持ちよさそうに泳ぐ子供達の姿が見られます。

1年生は初めての水泳学習です。着替えの仕方から水泳の学習を始めました。安全に水泳を行うためのきまりを守ること、水遊びを通して水に慣れることを目指して学習しています。2～6年生は、これまでの水泳学習を思い出しながら、一人一人自分の目標を決めて取り組んでいます。また、2～6年生も安全に活動できるように、改めてプールでのきまりを確認しました。水中での運動や泳ぎを通して、水に親しみ、安全に楽しく学習を進め、力を伸ばせるように指導していきます。

水泳カード（検温・捺印/サイン）の記入漏れや道具忘れがあった場合は、プールに入ることができません。お子様と一緒に、水泳カードや持ち物の確認をお願いします。

今年度は、夏休み期間中に合計7回の水泳指導を予定しています。個々の泳力を伸ばすとともに、夏休みでなかなか会えない友達とも顔を合わせ、楽しい時間を過ごして欲しいと思います。登下校時には校帽を着用し安全や熱中症対策についても、ご協力いただけますようお願いいたします。

〈6年の窓〉

6年主任 山下 伸

5月31日（水）に行った「とよみなスタンプラリー」では、「上級生が下級生の面倒をみたり、一緒に遊んだりすることを通して、友達同士や先生たちとの心の交流を深め、連帯感や思いやりの心を育てる。」ことが主な目的でした。元気会の班をA、Bの2班に分けてポイントを回って行くため、事前に各班で役割分担を十分確認しました。

当日の6年生の様子を見てみると、周りの状況をよく見ながら指示を出したり、下級生の子に優しく声をかけたりするなど、思いやりをもって接する姿が多く見られました。また、みんなで協力しながらゲームをし、キーワードをゲットしていきました。長い時間お世話を頑張ったせいか、疲労困憊の児童もいましたが、どの子も成就感に満ちた表情をしていました。翌日、1年生がお礼の手紙を持って来てくれました。手紙を受け取った6年生の顔が印象的でした。



◇給食費・教材費の引き落とし日

①7月 5日（水） ②7月18日（火）
入金の確認をよろしくお願いいたします。

〈とよみなスタンプラリー〉

特別活動担当 野崎 香奈

5月31日（水）に、とよみなスタンプラリーを行いました。校庭・体育館・徳殿公園の3箇所を回って、様々なミニゲームに挑戦しました。校庭では、ボールを蹴ったり鉄棒にぶら下がったり、フラフープで縄跳びをしたりなど、体を動かすゲームをしました。徳殿公園では、ダンスやなべなべそこぬけ、全身じゃんけんなどをしました。体育館では、全員しりとりや○×ゲーム、間違い探しなどの頭を使うゲームが多かったです。ミニゲームはそれぞれ、クリアするとシールがもらえます。みんなで夢中になってクリアを目指す姿が見られました。下級生が難しそうにしていると、上級生が優しく声を掛ける姿もたくさん見られました。当日の写真は今後販売予定です。案内が配布された際にぜひご覧ください。

元気会での活動はこれからもたくさんあります。異学年との楽しい交流から、一人一人の成長につなげていきたいと思ひます。